

Anne-Marie MARTIN-KETTERER

nous a quittés dans la paix et la tranquillité le 15 avril 2012, dans sa 91ème année, à l'issue d'un chemin de vie méritant respect et admiration.

Auprès d'elle, ses fils :

Guy, Pierre et François à Chamby, Thierrens et Natal (Brésil)

Partagent cette tristesse, ses belles-filles :

Annette **MARTIN MONSEL** à Vevey

Paquita **MARTIN-MORALES** à Lausanne

Nicole **BIANCHI-PASTORI MARTIN** à Chamby

Sabine **MARTIN-WILL** à Rossenges

ainsi que ses petits-enfants et son arrière-petite-fille :

Anne-Marie **MARTIN** et son ami André à Ecublens

Henry **MARTIN** à Lausanne

Anne-Paule **MARTIN**, son ami Manuel et leur fille Louise **MARTIN** à Cully

Valentine **MARTIN** à Thierrens

son frère, Philippe **KETTERER** à Lovatens

ses cousins, cousines, neveux, nièces et arrière-cousins et cousines en Suisse et au Brésil. Ainsi que toutes les familles parentes et alliées et toutes les amies et amis.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à l'église du Saint-Rédempteur, av. de Rumine 33-35 à 1005 Lausanne, le vendredi 20 avril 2012 à 15 heures.

Nos remerciements vont à tout le personnel de l'hôpital de Morges ainsi qu'à l'équipe mobile de soins palliatifs.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.